

Dreimal Silber bei Jugend- Landesmeisterschaften „geschürft“ !

Die diesjährigen Landesmeisterschaften der Jugend im Dreibahnenspiel im Kegeln fanden am letzten Wochenende in Wolfsburg statt. In der Auto-Stadt kämpften insgesamt 29 junge Spieler um Medaillen und vordere Platzierungen.

Wie in den Punktspielen trat der Goldberger Tristan Schulz für den SKV Seenplatte-Vorpommern (Waren/M) an. In seiner Altersklasse männliche Jugend U14 musste er sich gegen 14 weitere Rivalen behaupten. Nach seiner angestammten Disziplin Bohle (277, +37) lag er bereits auf dem Silberrang. In der Disziplin Schere (247, +47) konnte er den Vorsprung weiter ausbauen. Zwar verlor er auf den vier Classic-Bahnen (ehemals: Asphalt-Bahnen) etwas, aber nach den absolvierten 120 Wurf konnte er zusammen mit seinem Trainer Steffen Ast über den Vize-Landesmeistertitel jubeln. Zugleich hat er sich für die Deutschen Jugendmeisterschaften im Dreibahnenspiel am 03. Mai auf denselben Bahnen qualifiziert.

Ergebnisse der Medaillengewinner:

1. Philipp Ast	SKV Seenplatte-Vorpommern	756	Holz
2. Tristan Schulz	-,-	738	
3. Adrian Berndt	-,-	732	

Da auch sein männlicher Spielpartner Gino Weiß einen guten Tag als Fünfter der Einzelwertung erwischte und hier vor allem im Classic-Event glänzte, kam die zweite Silbermedaille hinzu.

Ergebnisse der Medaillengewinner:

1. P. Ast / A. Berndt	1.488
2. G. Weiß / T. Schulz	1.457
3. F. Wenda / T. Walther	1.403

Mit der 13-jährigen Eva-Maria Becker aus Waren bildete er auch noch ein Mixed-Paar. Auch hier sprangen der Ehrenplatz und die Qualifikation für die DM heraus.

Ergebnisse der Medaillengewinner:

1. J. Ast / P. Ast	1.512
2. E.-M. Becker / T. Schulz	1.414
3. T. Szabowski / G. Weiß	1.385

„Auch wenn Tristan derzeit für einen anderen Keglerverein spielt, wünscht ihm die Goldberger Kegler-Familie natürlich für Anfang Mai alles Gute“, stellt ein zufriedener Abteilungsleiter des KCG, Egon Seehase, ehrlich fest.

Rex Grützmacher



Tristan (1.v.l.) hat im Einzel und mit seinen beiden sportlichen Partnern im Paarwettbewerb ordentlich aufgetrumpft (Fotos: Sören Schulz).



